

# GO FLY

新北島中学校  
学年通信 No64

2020.12.25. 発行



〈Like or not〉 好むと好まざるとにかくわらず・・・物事が最後の段階に来ていることをいうと、「泣いても笑っても」などと言います。学期末懇談も終わり、〈良くも悪くも〉2020年はいよいよ残り1週間となりました。先週は寒気の流れ込みでぐんと冷え込み、一気に冬らしくなりましたね。「冷蔵庫に入ってるみたいですねえ」などといいますが、冷蔵庫なんか入ったことないからわからないよ、と言いかけて思いとどりました。そんなふうに返しては身も蓋（ふた）もない。

さて、1ヶ月ほど前でしょうか、兵庫県警の警察犬が行方不明者を捜索中に、仕事を放り出して逃げたというニュースがありました。訓練された優秀な警察犬が逃亡するのは、考えられないくらいの珍しいことだそうです。大型犬です。事故など起こさなければよいが・・・と心配していましたが、その半面で、職場を放棄し、そのまま逃走した犬に少々胸が高鳴ったと書けば、しかられるでしょうか。なにかを求めて走る黒いシェパードの姿に、我が身を重ねて見えるように感じました。

二晩が過ぎ、リードが木にからまって動けなくなっていたところを見つかったそうです。見つかったときは、やっぱり「しまった」という顔をしたのでしょうか。おまえは何を探していたのかと聞きたくなります。仕事に不満でもあったのでしょうか、それとも何かおもしろくないことでもあったのでしょうか。でもねクレバくん、まじめに勤めるしかないじゃないですか。いいことも必ずある。それを信じてコロナ禍の今年もがんばってきたし、来年も何かいいことがあると信じてやっていくほうが、前向きでいいじゃないですか。



1月7日（木）始業式の予定

- ・登校時間・・・・・・いつもどおり8時25分までに登校
- ・内 容・・・・・・1限：始業式 2限：学活 3限；月1 4限；木4  
※ 給食はありません。
- ・持ってくるもの・・・宿題（冬休みの宿題一覧を参照） 体育館シユーズ 健康観察表  
学習の記録ファイル（通知票・テスト結果一覧は印を押したもの）

保護者のみなさまへ

年末のおいそがしいなか、2学期末懇談にお越しいただきありがとうございました。2学期はいろいろな行事をとおして、ひとり一人の子どもたちのすばらしい個性が輝いていたように思います。子どもたちの行動や足跡をふり返っていただき、どうかよいところをたくさんほめてあげていただきたいと思います。

来たるべき新しい年がみなさまにとって、また子どもたちにとってよい年でありますようにみなさまおそろいで、よい年をお迎えください。